



Calaf, 7 de Mayo (Cronica de los delegados Guixolenses juveniles en dicha asamblea)

Como cada año desde 1958, en el pasado día 7 tuvo lugar en la lejana Villa de Calaf la X Asamblea Regional de las Federaciones de Antiguos Alumnos Lasalianos de Cataluña. Los actos programados anteriormente empezaron con el pasacalle de la Banda del Colegio La Salle-Bonanova de Barcelona y la inauguración con descubrimiento de una placa conmemorativa de unas

nuevas aulas que se han construido en el mismo colegio.

A las 10'30 todos los Assembleistas se dirigieron a la Iglesia Parroquial donde su Exma. Rvdsmo. Sr. Dn. Ramón Masnou Obispo de la Diócesis celebró la Santa Misa.

Acabada la Santa Misa, tuvo lugar en el cine Rosa la X Asamblea de la Federación, habiéndose simultáneamente en el Colegio La Salle, la segunda Reunión General Regional de Jóvenes Ex-alumnos, y para el público en general un gran espectáculo de música moderna en el salón de espectáculos Unión Calafina.

Tanto en una reunión como en la otra se trataron asuntos de vital importancia para la buena marcha de la Asociación de Antiguos Alumnos Lasalianos de Cataluña.

Finalizadas las reuniones, los Assembleistas y acompañantes se dirigieron a la Casa Noviciado de Sant Martí de Sasgayoles, donde compartieron un "dinar de germanor"

La Salle Sant Feliu, estuvo presente en dichos actos, representada por unos delegados enviados para tal fin.